

JUSTISIA

Powerbank Anker Official Store Dengan Keunggulan Fast Charging

A. Putra - SUMUT.WARTAJUSTISIA.COM

Nov 17, 2021 - 20:47



blibli.com

MEDAN - Kebutuhan para pengguna gadget akan aksesoris begitu tinggi. Dengan begitu [Anker Official Store](#) Indonesia menghadirkan berbagai macam aksesoris kebutuhan untuk penggunaannya.

Salah satunya kebutuhan akan penggunaan powerbank yang banyak digunakan saat berada di luar rumah. Berikut ini beberapa produk powerbank yang menjadi

koleksi dari Anker.

1. Anker Powerbank Powercore+ 13400 Quick Charge 3.0

Powerbank yang bisa menjadi salah satu rekomendasi untuk kamu untuk melakukan pengisian daya di luar rumah. Powerbank ini juga dilengkapi dengan adanya 10 indikator yang mengelilinginya. Kapasitas besar yang dimilikinya bisa menemani perjalanan jauh kamu tanpa harus merasa khawatir. Selain itu kamu juga akan merasakan manfaat dalam melakukan pengisian daya lebih cepat.

2. Anker Powerbank Powercore Slim 10.000 PD

powerCore Slim ini berhasil untuk menggabungkan kapasitas tinggi dengan adanya portabilitas luar biasa. Ketebalan yang dimilikinya hanya sekitar 0.6 inchi dengan beratnya berkisar setengah pon saja, bahkan ringannya itu tidak kamu sadari ketika berada di saku.

Powercore Slim juga mempunyai sistem keamanan multiprotect yang memperhatikan keselamatan bagi penggunaannya. Sistem ini menggabungkan perlindungan lonjakan arus dan mencegah korsleting.

3. Anker Powerbank Powercore Astro E1

Seri powerbank lain yang dihadirkan oleh Anker Official Store mampu melakukan pengisian lebih cepat. Selain itu juga dilengkapi dengan adanya teknologi canggih powerIQ eksklusif untuk Anker. Pengisian cerdas yang mempunyai kecepatan tinggi bagi semua perangkat kamu. Namun perlu diketahui bahwa powerbank ini tidak mendukung untuk Qualcomm.

4. Anker Powerbank Powercore II Quick Charge 3.0

Powercore ini mempunyai akses kecepatan yang tinggi saat melakukan pengisian daya. Powerbank yang menggunakan PowerIQ 2.0 yakni salah satu generasi terbaru dengan teknologi pengisian daya super canggih dari Anker.

Selain itu PowerIQ 2.0 juga mampu beradaptasi dengan adanya protokol pengisian unik untuk perangkat kamu. Kamu juga bisa merasakan pengisian daya portabel yang bisa dibawa kemana saja.

5. Anker Powerbank Powercore Nintendo Switch

Powercore yang mampu memberikan kenyamanan serta menghasilkan kinerja dengan kecepatan tinggi. Powercore tidak sendirian, ia ditemani oleh adanya Nintendo sebagai kompatibilitas sempurna dari Nintendo Switch.

Kamu bisa merasakan pengecasan super ekstra hanya dengan waktu 3.5 jam saja dan dapat merasakan pengalaman gaming. Sebelumnya lakukan penginstalan pembaruan pada sistem terbarunya Nintendo Switch jika ingin menggunakan charger portabel ini.

6. Anker Official Store Powerbank Powercore Play

Desain dari powerbank lebih ergonomis dengan menawarkan adanya

kenyamanan lebih besar untuk memainkan game di perangkat seluler. Sementara itu powerbank ini juga mempunyai kapasitas yang besar 6.700 mAH dan memungkinkan untuk pengisian daya saat sedang bermain game.

Powerbank ini juga mempunyai dudukan terpasang, caranya dengan membalikan dudukan pada bagian belakang powercare. Sehingga bisa menahan gadget kamu pada tempat menonton video.

7. Anker Powerbank Powercore III Elite

Kapasitas yang dimiliki oleh powerbank ini hingga 25.600 mAH dan terbilang sangat besar. Kamu bisa melakukan pengisian daya pada iPhone 11 5 kali lebih cepat, namun untuk Samsung S20 bisa 4 kali lebih cepat dan bisa untuk pengisian penuh ke Macbook 13.4”.

Tidak hanya mempunyai fungsi pengisian daya untuk smartphone saja. Namun mendukung pengisian daya ke laptop.

Demikianlah beberapa uraian mengenai Anker official store yang menghadirkan banyak pilihan tipe powerbank. Kamu bisa memilihnya salah satu untuk memenuhi kebutuhan pengisian daya ketika berada di luar rumah dan dalam perjalanan. (Alam)